

HESSISCHER SCHACHVERBAND E. V.

DER PRÄSIDENT
Andreas Filmann
August-Bebel-Str. 11, 63486 Bruchköbel



A. Antrag

Das geschf. Präsidium stellt folgenden Antrag zum Verbandskongress 2024:

**Der Verbandskongress ernennt SF Thorsten Ostermeier
zum Ehrenpräsidenten des Hessischen Schachverband.**

B. Begründung

Das geschäftsführende Präsidium hat sich in seiner Sitzung am 14. Mai 2023 Einstimmig dafür ausgesprochen, auf dem nächsten ordentlichen Verbandskongress den Antrag zu stellen, SF Thorsten Ostermeier zum Ehrenpräsidenten zu ernennen.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich auf dem Verbandskongress.

Nach der Satzung und der Ehrenordnung obliegt die Wahl dem Verbandskongress.